Perte tragique pour une laiterie de Sainte-Gertrude



Accueil

>

Nouvelles

Dernière mise à jour: 4 janvier 2024 • Publié: 1 janvier 2024



Équipe MédiAT

MédiAT



L'année a débuté de façon tragique pour une ferme laitière de Sainte-Gertrude-Manneville.

Peu après 1h30 du matin le 1er janvier, les services d'urgence ont été appelés pour un incendie dans un bâtiment de ferme situé sur la route 395.

Heureusement, il n'y avait personne à l'intérieur du bâtiment.

Dès leur arrivée, les pompiers se sont rapidement mis à l'œuvre afin de maîtriser l'incendie et de tenter de sauver les vaches présentes à l'intérieur.

Selon une publication Facebook du propriétaire de la ferme, le troupeau entier de vaches laitières a malheureusement péri dans le feu.

Selon un témoin, les flammes se sont propagées à tout le bâtiment en l'espace de quelques minutes.

La cause de l'incendie n'est pas connue pour le moment.

Galerie photos

